



Medical Center | Community Health Centers | Public Health | Behavioral Health

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto:

Kerri S. Mabee
Portovoz
Sistema de Salud de la Universidad de Riverside
Tel: 951.467.7542 | Correo: k.mabee@ruhealth.org

Directora de Enfermería de RUHS recibe reconocimiento nacional

MORENO VALLEY, CA (5 de febrero de 2026) – Desempeñarse como Directora de Enfermería (CNO, por sus siglas en inglés) de uno de los hospitales más concurridos del Condado de Riverside implica una responsabilidad constante de cumplir con estándares críticos, fortalecer sistemas y garantizar que los pacientes reciban la más alta calidad de atención. Leah Patterson, de Riverside University Health System – Medical Center (RUHS – MC), sobresale en este cargo y recientemente fue reconocida por *Becker's Hospital Review* en su lista 2025 de “[CNOs a destacar](#)”.

Patterson es una de solo 274 CNOs reconocidas a nivel nacional por la publicación. Las líderes de enfermería seleccionadas están “a la vanguardia de la profesión, enfrentando desafíos de personal, supervisando presupuestos y creando vías para el crecimiento y desarrollo de enfermeras emergentes”, según *Becker's*.

“Leah es una líder extraordinaria que ha impulsado olas de cambio positivo en el Centro Médico, en todo el sistema de salud y en comunidades de todo el condado”, dijo Jennifer Cruikshank, directora ejecutiva (CEO) de RUHS – Medical Center and Clinics. “Brinda un servicio excepcional y atención compasiva a los pacientes, y su sinceridad y calidez se sienten profundamente entre todos los miembros de nuestro equipo de RUHS y las familias a las que sirve. Es una CNO increíble”.

Patterson supervisa a 2,100 enfermeras registradas y personal de apoyo clínico. Entre sus responsabilidades se encuentran asegurar el cumplimiento de las normas regulatorias, liderar esfuerzos para mejorar los resultados de los pacientes y fomentar la participación del personal.

Bajo el liderazgo de Patterson, la tasa de rotación de enfermería en RUHS es de solo 3%, muy por debajo del promedio nacional.

Durante la pandemia de COVID-19, Patterson habilitó 121 camas hospitalarias adicionales en el Centro Médico en respuesta a los aumentos de pacientes. También ayudó a reconstruir el personal de enfermería del Centro Médico después de la pandemia mediante iniciativas innovadoras de reclutamiento.

Con el liderazgo de Patterson, RUHS ha obtenido múltiples certificaciones y designaciones avanzadas de The Joint Commission y ha recibido reconocimiento nacional de [U.S. News & World Report por la atención de maternidad y el desempeño en especialidades](#).

“Leah ha hecho muchísimo por nuestro sistema de salud, y estamos ansiosos por ver qué hará a continuación mientras emprendemos nuevos proyectos y continuamos brindando atención médica ejemplar en la región”, agregó Cruikshank.

Para obtener más información sobre RUHS, visite RUHealth.org.

#

Acerca de Riverside University Health System

Riverside University Health System (RUHS) incluye un Centro Médico de 439 camas en Moreno Valley, California; 14 Centros de Salud Comunitarios Federalmente Calificados; y los departamentos de Salud Pública y Salud Conductual. RUHS es el proveedor de la red de seguridad del Condado de Riverside y ofrece atención de alta calidad centrada en el paciente. Con más de 8,000 empleados y más de 125 años de experiencia, RUHS continúa su compromiso y legado de brindar atención excepcional y compasiva, con un enfoque en la salud pública, la salud conductual, el bienestar comunitario y la educación médica. Visite ruhealth.org para obtener más información.